

Un concierto de música antigua de la mano de Jordi Savall para celebrar el Año Coloma

22/07/2022



El concierto tendrá lugar el 22 de octubre en el Teatro Castelar | J.C.

El Año Coloma sigue trayendo más actividades y conciertos a la ciudad, y en esta ocasión será el turno de uno de los mayores expertos a nivel mundial en música antigua, Jordi Savall. El músico y director catalán actuará el 22 de octubre en el Teatro Castelar **junto a su grupo "Hespèrion XXI" con los que interpretará piezas de los siglos XVI y XVII.**

"Este concierto será uno de los hitos más importantes dentro de la programación del Año Coloma" ha destacado el alcalde, **Rubén Alfaro**. Savall interpretará piezas del programa "Música Nova" que es un repertorio con obras de entre 1500 y 1700. Además "actuarán **con instrumentos que hasta hace unos años estaban desaparecidos como la viola de gamba, el laúd**

morisco y el rabel", ha añadido Alfaro.

El concierto de Jordi Savall es una de las actividades más destacadas porque **"se enmarca totalmente en la época de la familia Coloma, desde la Edad Media hasta el Barroco"** ha explicado el alcalde. Savall ha realizado más de 200 grabaciones, y además cuenta con grandes reconocimientos como el Premio Jaime I de la Generalitat Valenciana, Caballero de la Legión de Honor en Francia, Embajador de la Unión Europea para la Creatividad y la Innovación, entre otras.

Las entradas ya están a la venta en Servientradas. **Los precios serán de 30 euros para el patio de butacas, 25 euros para la platea y 20 euros para el anfiteatro.**